



PATRIARCAT DE MOSCOU

Département des relations ecclésiastiques extérieures

Condoléances du patriarche Cyrille après l'attentat meurtrier de Vienne

Sa Sainteté le patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie a adressé ses condoléances au chancelier de la République autrichienne, Sebastian Kurz, à la suite de la mort de plusieurs personnes dans un attentat terroriste à Vienne.

Son Excellence M. Sebastian Kurz, Chancelier fédéral de la République autrichienne

Excellence,

Profondément affligé par la nouvelle de la série d'attentats dans différents quartiers de Vienne, qui ont tué et blessé plusieurs personnes, je partage la douleur de cette tragédie avec le peuple autrichien.

Je vous prie de transmettre aux familles et aux proches des victimes l'assurance de mon soutien, et aux blessés mes souhaits de prompt rétablissement.

Que le Dieu miséricordieux donne la force à tous ceux qui ont été touchés par ce terrible malheur, qu'il envoie la paix et le consolation à tous les cœurs.

Agréez, Excellence, mes sincères condoléances.

+CYRILLE,

PATRIARCHE DE MOSCOU ET DE TOUTE LA RUSSIE

Source: <https://mospat.ru/fr/news/45291/>